Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 49 m2?
Référence 86759178
Prix 465 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

// Villefranche sur mer - Vielle ville // Idéalement situé en plein cceur du Vieux
Villefranche sur mer, au calme absolu, ce magnifique appartement 2 pieces en
duplex de 45,9m2 carrez fraichement rénové avec des matériaux de tres grandes
qualités, offre un cadre de vie exceptionnel avec vue imprenable sur la mer et la
rade de Villefranche, a seulement quelques pas des commodités. Situé au 2eme
étage d'un immeuble typique, il saura vous séduire par sa luminosité et son
raffinement. Il se compose : - Au 1er étage, d'une entrée donnant sur une cuisine

entierement équipée ouverte sur salon. - Au ...

// Villefranche sur mer - Old town //ldeally located in the heart of Old Villefranche
sur mer, in absolute calm, this magnificent 2-room duplex apartment (45.9m2
carrez), freshly renovated with top-quality materials, offers an exceptional living
environment with unobstructed views of the sea and Villefranche harbor, just a few
steps from amenities.Located on the 2nd floor of a typical building, it will seduce
you with its brightness and refinement.Ilt comprises- On the 1st floor, an entrance
hall leading to a fully-equipped kitchen opening onto the living room.- On the 2nd

floor, a bedroom ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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